

Strasbourg, le 25 novembre 2024

Délégations confiées aux adjoints et conseillers à la maire

Jeanne Barseghian, maire de Strasbourg, a pris des arrêtés de délégation complémentaires pour certains élus de l'exécutif.

Ainsi, **Marc Hoffsess** est désormais en charge des jardins familiaux. Il conserve par ailleurs sa délégation d'adjoint en charge de la transformation écologique du territoire et d'élus référent du quartier de la Robertsau/Wacken.

Germain Mignot est désormais en charge du suivi des conseils des écoles.

Hervé Polesi est désormais en charge de la prise en compte des générations futures dans les politiques publiques.

Caroline Zorn est désormais en charge de l'accompagnement de la dématérialisation des services aux habitants et de la relation avec les usagers. Elle conserve par ailleurs sa délégation de conseillère municipale déléguée à la ville numérique.

